

LIMINAR

El presente número 286, corresponde al cuatrimestre mayo-agosto del 2023, refleja el dinamismo y profundidad del pensamiento jurídico contemporáneo, desarrollando temáticas de diversa índole. Entre sus páginas se puede leer sobre conflictos armados de relevancia internacional hasta cuestiones metodológicas del Derecho Internacional Privado. Esta edición presenta veinticinco autores en la sección de Doctrina, provenientes de distintas latitudes como Bulgaria, España, Argentina, Colombia, Bolivia, Costa Rica, Chile Nicaragua y, por supuesto, México.

Los artículos que componen esta entrega reflexionan sobre las complejidades del mundo jurídico actual, abordando desde la política de drogas en México hasta los desafíos de la paz en Colombia. Asimismo, se tratan aspectos sobre derechos fundamentales como la salud y la intimidad, temáticas que han cobrado especial relevancia en el orbe legal.

Además de lo anterior, el número 286 contiene un Análisis de Legislación. En la sección de Documentos se presenta el Discurso del Tercer Informe de Actividades 2022-2023 del Director de nuestra Facultad de Derecho y el discurso del día del maestro. Cierran la publicación dos reseñas de interés jurídico para la comunidad nacional.

Invitamos al lector a sumergirse en los matices y desafíos que enfrenta el mundo académico en la actualidad. Con la esperanza de que este número de la Revista sirva como herramienta de reflexión y análisis, reiteramos nuestro compromiso con la promoción y divulgación de un derecho crítico, analítico y, sobre todo, transformador del conocimiento científico.

Jorge FERNÁNDEZ RUIZ

